

Côte d'Azur

Sottheby's

INTER  
LOCAL QUALITY

2 Pièces

51 m<sup>2</sup>

Réf. CA6-1889

800 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un immeuble de standing, sublime appartement à vendre à Cannes, situé au 2ème étage avec ascenseur, offrant une vue dégagée. Situé proche de la Croisette, découvrez ce bien de 51 m<sup>2</sup> avec un balcon. Il s'agit d'un 2 pièces. Il compte une entrée avec placard, un séjour, une chambre, une cuisine équipée, une salle d'eau ainsi qu'un WC séparé. L'exposition Sud-Est propose un éclairage idéal toute la matinée. Sa magnifique vue dégagée, son excellent état et sa belle luminosité en font un bien unique. Vendu avec une cave et une place de parking. Ce superbe appartement est proposé par Côte d'Azur ...

In a luxury building, sublime apartment for sale in Cannes, located on the 2nd floor with lift, offering an unobstructed view. Located near the Croisette, discover this property of 51 m<sup>2</sup> with a balcony. It is a 2 piece. It has an entrance with cupboard, a living room, a bedroom, an equipped kitchen, a bathroom and a separate toilet. The South-East exposure offers ideal lighting throughout the morning. Its magnificent open view, its excellent condition and its beautiful light make it a unique property. Sold with a cellar and a parking space. This superb apartment is offered by Côte d'Azur Sotheby's ...

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

